

Follow My Lead

**Liebe ist wie eine Flamme. Anfangs zart flackernd. Doch
nähere sie richtig, denn du bestimmst ob sie dich wärmt oder
verbrennt HG&DM**

Von abgemeldet

Kapitel 5: Just A Little Crazier

Danke für die vielen Kommentare!
Ich hab mich echt gefreut.

Sorry aber, dass es etwas länger gedauert hat.
Ich hoffe dass dieses Kapitel euch gefällt.

Info: Dieses Kapitel ist sehr kurz. Das nächste wird viel länger und beinhaltet gleich zwei Bälle. Ich wollte nur mal wieder was schreiben, also könnte man sagen, dass dieses Kapitel eine Art Prolog für das nächste wird. . .

Just a little crazier.

Grinsend stand Hermine vor dem Kleiderschrank. Das hatte sie doch echt gut hingekriegt. Das Kleid war hellgelb und hatte Spagettiträger. Hermine gab es zu, sie war ein Genie, in der Schule und sowohl auch im nähen. Aber ob sie mit diesem Kleid tanzen konnte, wusste sie nicht.
Es war nur ein kleines bisschen eng.

Gerade platzten Bella & Lotte hinein. Lotte trug ein gelbes Kleid, auch mit Spagettiträgern, aber Hermine war auffälliger.

Bellas Kleid war tiefschwarz und beunruhigend kurz. Hermine wusste nicht, ob Bella daran gedacht hatte, dass sie heute wieder tanzen sollte. Oder so freute sie sich, die Aufmerksamkeit der Jungs auf sich zu ziehen.

Alle Jungs waren verrückt nach Bella. Sie konnte jeden haben, sie hatte sich Ben Dalton ausgesucht. Er war reich, gutaussehend, leider Hufflepuff und reich.

Aber er kam nicht an Draco ran. Verflixt! Seit wann hatte Hermine begonnen, alles und jeden mit Draco zu vergleichen. Natürlich, jetzt plötzlich auch noch Draco und nicht Malfoy. Offensichtlich stimmte etwas nicht mit Hermine.

Sie wurde aus den Gedanken gerissen, als Bella ein: "Wow", hervorstiess.

"Was?", fragte Hermine.

"Dein Kleid!"

"Was ist damit?", Hermine war plötzlich beunruhigt.

"Es ist wunderbar! Wo hast du es her?", Lotte kam direkt auf sie zu und begann am Stoff zu zupfen.

"Ich habs genäht", erklärte Hermine stolz.

"Wow! Du bist ja noch talentierter als wir beide zusammen!", meinte Bella anerkennend.

"Schluss mit den Komplimenten. Wischen wirs Harry und Ron aus und haben schöne Stunden mit Malfoy", grinste Hermine.

Die Zwillinge brachen in schallendes Gelächter aus.

Unten im Ballsaal wurde es still, als drei wunderschöne Mädchen die Treppe herunterstolzierten. Das war ja richtig witzig! Die eifersüchtigen Blicke der Mädchen und besonders die von Pansy Parkinson und die, ähm, anerkennenden Blicke der Jungs waren ja richtig amüsant!

Sofort kam Draco in Richtung Hermine. Er trug den selben Smoking wie beim letzten Mal, wie alle anderen Jungs. Wie unfair! Die Jungs durften immer das gleiche tragen und sich nie anstrengen und die Mädchen dürfen ihre Kleider selbst nähen oder stundenlang einkaufen gehen.

"Du hast dich aber rausgeputzt", meinte Draco mit einem schmutzigen Grinsen auf dem Gesicht.

"Komm bloss nicht auf dumme Gedanken Frettchen", sagte Hermine und liess sich von ihm auf die Tanzfläche führen.

"Wie könnte ich nicht? Du siehst atemberaubend aus!"

Hermine errötete und Dracos Grinsen wurde, wenn möglich, breiter.

"Ich muss trotzdem an die letzte Nacht denken, eine Wiederholung wäre gar nicht so schlecht", sagte Draco mit einem beiläufigen Ton.

"Das hättest du wohl gern!", zischte Hermine wütend. Was dachte der sich eigentlich?

"Wäre das nicht die perfekte Rache?", Draco kam näher. "Deine "Freunde" sind übrigens hier, Potter und Wiesel"

Hermine wusste sofort, was er meinte:

"Also, du meinst ich soll dich küssen, um Harrys und Rons Gesichtsausdrücke danach zu sehen?"

"Ja!"

"Wieso nicht. . .", willigte Hermine nach einigen Sekunden des Schweigens ein.

"Wann?"

"Wenn sie zu uns schauen. Aber es muss so aussehen, als ob ich anfangen würde, okay?"

"Du bist der Boss, aber nur für diesen Abend", sagte Draco und kam mit seinem Gesicht noch ein bisschen näher.

Und schon hatte Hermine sich auf die Zehenspitzen gestellt und ihn geküsst.

Wunderbar! Harry und Ron schauten dem Schauspiel mit weit aufgerissenen Augen an.

Hermine krallte sich fest in Dracos Haare und zog ihn noch enger an sich. Worauf beide nicht vorbereitet waren, war die Reaktion der Anderen. Alle hatten aufgehört zu tanzen und starrten Draco und Hermine an. Das ganze war zum brüllen, oder

besser, es wäre. Denn die zwei hatten aufgehört sich zu küssen und natürlich glaubte jetzt die ganze Schule dass sie zusammen waren.

Hilfe!

Das ganze war ja verrückt!